

UNE VILLE PROPRE EST UNE NECESSITE

Chaque espace collectif devrait être un symbole de fierté mais nos rues sont jonchées de papiers sales, d'emballages usagés, de bouteilles vides, de canettes et de gobelets écrasés, le tout nageant dans les restes alimentaires. Les trop rares poubelles publiques débordent de saletés sur les trottoirs. De nombreux Bezonnais nous alertent sur le sujet, nous partageons leur constat et considérons que les choses vont en s'aggravant. Une ville propre n'est pas un luxe, c'est un droit. Il est temps de mettre fin à l'apathie. Nous réclamons des mesures municipales concrètes pour nettoyer nos rues et redonner à Bezons son éclat.